



朝夕の寒さが厳しくなると、もみじは赤くなります。季節が秋から冬へと進むサインのようですね。9月からインフルエンザでお休みの学校もありました。カゼひきさんが増えるこれからの季節は今まで以上に手洗い・うがいをしっかりしましょう！

### 10月の病気お休み

熱…16日/13人 昨日熱…18日/18人 咳、鼻水…2日/2人 体調不良…1日/1人  
 大事をとって…4日/4人 感染症 手足口病…3日/2人 突発性発疹…1日/1人 ア  
 デノウィルス…4日/1人 水痘…3日/1人

おしゃれ度  
より

## 元気に遊べる服装を

最近の子どもたちは、とてもおしゃれ。かわいい服装やかっこいい服装が似合っています。でも、一番大切なのは「活発に動ける」こと。自由な動きを邪魔するような過度の装飾は避けてあげてください。

またこれからどんどん寒くなりますが、適度な保温ができて、自由に遊べる服装を、送り出し、アムベアインザサイ...



予防接種スケジュールを決めよう

インフルエンザの

インフルエンザの予防接種を打つと、絶対かからない？

いいえ、絶対かからないわけではありません。でも、かかりにくくなったり、かかっても重症になるのを防ぐことができます。

効果はどれくらい続くの？

接種した日（2回接種の場合は2回目）の2週間後から約5カ月間、効果は続きます。

いつごろ打てばいい？

インフルエンザは、だいたい12月から3月ごろに流行し、ピークは1月から2月です。予防接種の効果が出てくるまでに2週間ほどかかるので、12月中旬までに打ち終わるのがいいと思います。



**予定** 11/2 後期全園児検診(乳児)・職員インフルエンザ接種

11/9 後期全園児歯科検診 質問用紙配布します！

11/16 後期全園児検診(幼児)

☆幼児は10月にできなかった視力検査も行います。アンケートをお願いします。